

Juillet 1952, Héverlé... ~~avec M. des Nauys~~
Président du Portugal
des I Congrès de la Jeunesse Universitaire
Catholique, je participais à une rencontre sur
"la femme universitaire" organisée conjointement
par le MIEC et le MJC. Là-bas, j'ai connu, entre
autres, Rosemary Goldie qui allait devenir
bientôt un pionnier de l'apostolat laïc au ~~Pape~~
Vatican. Par elle, j'ai découvert mon seule-
ment Pax Romana mais aussi le Graal !) 1953 a été
l'année 1953 nous a offert Bernard Ducet
en tant que Secrétaire Général du MIEC
à l'événement qu'a été notre Congrès mondial.
Puis en 1954 l'Assemblée Int. à Flüeli,
et Joe Kuriakose, élu président international
~~Thom~~ et mon entrée au Comité Directeur.
En 1955 c'était l'As. Int. à Leicester, Joe
réélu président et moi vice-président,
tandis que Thom Kershaw devenait
Secrétaire-général. Ce fut une période
de beaucoup de travail et d'une
grande joie dans toutes nos rencontres.
Il y avait Jean Aries, du Canada,
George Wermeling, de l'Allemagne ...
le groupe si gai et si vivant des Latino-



- américains (dont Manolo Fernández, de Cuba, tué au début de la révolution et Guillermo Manuel Ungo, de El Salvador, qui est le "leader" de la gauche en exil, Julio César López Lúpiz, aux Affaires Etrangères de l'Uruguay) Et combien d'autres ! En 1956 après un séminaire à Estivayes-le-lac nous voilà partis pour Vienne où l'AI avait lieu. A mon étonnement j'ai été élue présidente par acclamation (après consultation téléphonique en due forme à Rome sur l'opportunité d'une femme prés. d'un siège mixte !!). Puis en 57 l'AI à El Salvador (Fundação dos Cidadãos do Futuro interminables fatigantes toute la nuit) et le I Séminaire Africain à Accra - comment oublier Deogracias, de Loranum et Colin Gardner, de l'Afrefud du Sud ? Entre les Assemblées le CD se réunissait deux fois par an

Le MIEC était pour moi une invitation à mettre en pratique la phrase célèbre de Pie XII aux intellectuels : "vous devrez être à la fine pointe de l'intelligence".

Il passait dans la situation hypothétique, Pax Romana fonctionnait comme une grande ouverte sur le monde — n'étiens-nous pas originaires de 87 pays quand j'ai quitté le présid. du MIEC ? Je me souviens des ~~de~~ sentiments d'heureuse solidarité que les rencontres éveillaient tjs en moi.

Fundação Cuidar o Futuro